

lundi 06.02.2012, 05:20 - La Voix du Nord

| EN MÉTRO JOUR APRÈS JOUR |

• JEUDI

Réunion publique sur le projet de ligne à très haute tension, à Thumeries Ouvert depuis quatre mois, le débat autour du projet de Réseau de transport d'électricité (RTE) de doubler la ligne de 400 000 volts entre Avelin et Arras fait des étincelles en Pévèle et en Carembault, où l'on plaide pour un enfouissement au moins partiel du réseau (notre édition de vendredi). Huit réunions de concertation ont déjà eu lieu depuis le 12 octobre. À la demande des Pévélois, une neuvième réunion d'information a été ajoutée au programme, ce jeudi 9 février, à 18 h 30, à la salle des fêtes de Thumeries, rue du Petit-Versailles.
